



## HERINGSCHMAUS BEI DER GILDE EICHE



3.MÄRZ 2022



Coronabedingt fiel auch im Vorjahr der traditionelle Heringsschmaus in unserem Gildeheim leider aus. Umso größer war heuer die Freude, dass wir unsere Tradition fortsetzen konnten. Unter den rund 30 geladenen TeilnehmerInnen durfte unser GM Erwin auch unsere befreundete Gilde „Mannschaft XVIII“ recht herzlich begrüßen. Unsere Marita sorgte wieder in dankbarer Weise für das leibliche Wohl, aber auch viele andere fleißige Hände trugen zum Gelingen dieses in Erinnerung bleibenden Abend bei.

von Hans L.